

# Al ritmo del pacífico, turistas disfrutan del Festival Petronio Álvarez

Agosto 19, 2017 | 9:40 Am | Tags: Cali, Comida, Música, Petronio Álvarez



Las marimbas, los cucunos y la alegría de la cultura del Pacífico son el escenario de la versión del Festival Petronio Álvarez 2017, que este año le rinde un homenaje a la experiencia y conocimiento de la mujer de esta región.

Entre los atractivos que tiene el festival para los visitantes no solo se encuentra la muestra de bebidas con propiedades curativas y afrodisíacas, sino también la moda africana, música, artesanías y una gran variedad de alimentos típicos del Pacífico, que se ofrecen en los 78 stands.

Lucía Solís, quien lleva cinco años participando en el Petronio, aseguró que desde los siete años aprendió de su tía el arte de las plantas, *“con estas bebidas se consigue limpiar ciertos órganos, revitalizar a las mujeres y los hombres, para que tengan una vida más sana y feliz, además permiten que las personas se diviertan sin estar intoxicando su cuerpo o dañando su hígado, como sucede con los licores comerciales”*.

Es así como las personas pueden disfrutar de los populares Tumbacatre, Arrechón, Tomaseca, Crema de Viche, además de ceviches y variedad de comida de mar.



*Foto cortesía Alcaldía de Cali.*

*“Queremos ofrecerle lo mejor del Pacífico como el pescado, el tollo, la piangua, la jaiba, el encocado de jaiba (...) Está muy bonito todo esperamos que el próximo año venga más y más gente extranjera para que se lleven una buena imagen y una buena de gustación de nuestros alimentos, especialmente la comida de mar”, expresó Aura Deisy Rivadeneira, una de las representantes de la comida del pacífico.*



*Foto cortesía Alcaldía de Cali.*

El Petronio también ha sido un espacio para que turistas de diferentes países disfruten y conozcan de la cultura Pacífica, como lo explica Jonathan Miscu de Cuba.

*“Este evento es algo que sale de contraste, hay diversidad de personas, todas bailando un mismo ritmo, este es un festival para la humanidad totalmente y me recuerda mucho a mi país por esos sonidos de los tambores”, agregó Jonathan.*



*Foto cortesía Alcaldía de Cali.*

En cuanto a música este año las categorías que están participando son la chirimía, la marimba, violines caucanos, agrupación libre y petronito para los niños.

La programación para este fin de semana tiene en escena a las agrupaciones ganadoras del año anterior y el concierto de Herencia de Timbiquí (sábado 19).

Mañana se tiene prevista la final del concurso de las 12 agrupaciones finalistas y el concierto de cierre a cargo de ChocQuibTown.